



こどもの国から ハロウィン号



シルエットクイズの様子（家族シート）



「こどもの国 Happy! ハロウィン!」

今年もこどもの国にハロウィンがやってきました。当たり前の日常生活が戻りつつある中、楽しく遊ぶためには安心して過ごせることがとても大切です。感染防止の徹底を継続してみんなを待っています。



こどもの国には「楽しい!」がいっぱい!

Facebook
毎日更新中!!

こどもの国スタッフも
ご利用者の皆様と共に
負けない強い思いで
発信しております!!

こどものげんきはとだしのげんき

新型コロナウイルスには
負けないで!!



マスクをしましょう
手洗いをしましょう



ハロウィンお楽しみ会「シルエットクイズ」

今年のハロウィンは、小さなお子様が家族と一緒に楽しんでいただける催し物を行いました。児童センターで子どもたちがいつも使っているおもちゃや道具を選んでクイズを出題しました。解答のたびに歓声が上がリ、会場は明るい笑顔が溢れました。「検温」や「消毒」の問題にみんなが即答したのには驚かされました。

正解
バドミントン
ラケット

卓球ラケットは
しゃもじ!

オセロ!

焼き肉の
あみに見える

参加者の声

何がでてくるか
ワクワクする!
焼きそば?
えーっ! 毛糸だった

先生2人の息ぴったり!
準備、ご苦労様でした
手作りの温もりを
感じました

Facebook
毎日更新中!!

こどもの国スタッフも
ご利用者の皆様と共に
負けない強い思いで
発信しております!!

こどものげんきはとだしのげんき

新型コロナウイルスには
負けないで!!



マスクをしましょう
手洗いをしましょう



「ハロウィンお楽しみ会は歓声でいっぱい！」

お子様だけでなくパパもママもみんなで参加した「どっちにはいっているかな」カップを見つめる真剣な眼差し、当たった時の爆発する喜びに釘付けになりました。フォトコーナーは「インスタ映えする！」と中学生・高校生にも好評でした。



シルエットクイズ



どっちにはい
ているかな



フォトコーナー

Facebook
毎日更新中!!

こどもの国スタッフも
ご利用者の皆様と共に
負けない強い思いで
発信しております!!

こどものげんきはとだしのげんき
**新型コロナウイルスには
負けないで!!**

マスクをしましょう
手洗いをしましょう



制作講座もハロウィンでいっぱい！」

制作講座も季節のイベントに合わせてテーマを選定しています。イベント当日だけではなく、1ヶ月前ぐらいから、オリジナルグッズの制作がスタートします。遠足や旅行を準備する時のように、その日が来るのが待ち遠しくなります。



おいがみタイム



**オリジナルカレンダー
をつくろう!**

